

Die Ergebnisse werden ab heute im Rathaus von Seifhennersdorf im Rahmen einer Ausstellung präsentiert, worauf die Schüler, Herr Riha und natürlich auch die Mitglieder der Bürgerinitiative Bahnhof Seifhennersdorf sehr stolz sind. Alle vereint das Anliegen, den Seifhennersdorfer Bahnhof zu erhalten und seine Nutzung durch innovative Ideen zu erweitern. Daneben soll natürlich seine Eigenschaft als Haltepunkt von Zügen dauerhaft erhalten und möglichst ausgebaut werden. Ein Bahnhof bzw. eine Bahnanbindung war früher Garant für die wirtschaftliche und gesellschaftliche Entwicklung einer Kommune. Dies wird auch zukünftig (wieder) der Fall sein.

Spender können sich gerne über die Internetseite des Vereins informieren. Dort sind Ansprechpartner und Spendenkonto hinterlegt. Gebraucht wird jede Hand, jede Idee und jeder Euro. Der Verein sieht das Vorhaben auch als Pilotprojekt. Gelingt die Umsetzung, kann das System auch in anderen Kommunen helfen, mit dem Engagement von Bürgern denkmalgeschützte Bahnhöfe zu retten.

